



STADT **FURTWANGEN** IM SCHWARZWALD
GR-Wahlperiode 2009/2014

Sachbearbeiter : Angelika Schwer

Aktenzeichen : 613.17

Vorlage Nr. : GR 103 (öffentl.)

Datum : 02.09.2010

Verteiler : BM, FV, GR, OV, AL, P, Z, z.d.A.

Anlagen : ./.

Thema:

Austritt der Stadt Furtwangen aus der
Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-
Baar-Heuberg mbH

- öffentlich -

Vorschlag zur Beschlussfassung im Gemeinderat am 09.09.2010

Die Stadt Furtwangen im Schwarzwald tritt zum nächstmöglichen Zeitpunkt aus der
Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH aus.

Sachverhalt mit Erläuterungen und Begründungen

Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH ist eine Gesellschaft deren Trägerschaft aus dem Regionalverband Schwarzwald-Baar-Heuberg, dem Schwarzwald-Baar-Kreis, den Landkreisen Rottweil und Tuttlingen, der Handwerkskammer Konstanz, der IHK Schwarzwald-Baar-Heuberg und einer großen Anzahl der Städte und Gemeinden in der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg besteht.

Im Jahr 2001 wurde die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH gegründet. Gegenstand der Gesellschaft ist die Verbesserung der wirtschaftlichen und sozialen Struktur der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg, die Entwicklung wirtschaftsfreundlicher Rahmenbedingungen, das Betreiben eines regionalen Standortmarketings sowie die Information, Kooperation und Koordination in allen Bereichen der Wirtschaftsförderung. Dazu gehört auch die Projektentwicklung und Vermarktung eines regionalen Gewerbegebietes.

Jeder Gesellschafter kann seinen Geschäftsanteil mit einer Frist von einem Jahr zum Geschäftsjahresende kündigen. Für diesen Fall scheidet er aus der Gesellschaft aus. Die Gesellschaft zieht seinen Anteil ein oder er überträgt ihn nach Wahl der Gesellschaft ganz oder teilweise auf vorhandene oder neu hinzukommende Gesellschafter. Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.

Stand der Vorberatungen

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 26.06.2001 dem Beitritt der Regionalen Wirtschaftsförderungsgesellschaft beschlossen und dem Gesellschaftsvertrag sowie den außerplanmäßigen Ausgaben von 4.651 € (Stammkapital 2.500 €, jährlicher Finanzierungsanteil 2.151 €) zugestimmt.

Am 17.07.2001 nahm der Gemeinderat von der Gründung der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Schwarzwald-Baar-Heuberg mbH sowie dem am 03.07.2001 unterzeichneten Gesellschaftsvertrages zustimmend Kenntnis.

Kosten und Finanzierung

Der jährliche Finanzierungsanteil der kommunalen Seite richtet sich nach den Einwohnerzahlen. Für 2010 beträgt dieser 2.421.87 €